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Anlass: 

 Mitteilung der Verwaltung     
      

 Beantwortung von Anfra-
gen 
aus früheren Sitzungen  

 Beantwortung einer Anfrage 
nach § 4 der Geschäftsord-
nung 

Stellungnahme zu einem
Antrag nach § 3 der Ge-
schäftsordnung 

 
 
 
Kreuzung und Bahnübergang Butzweilerstraße  
hier: Anfrage von pro Köln aus der Sitzung der Bezirksvertretung Ehrenfeld vom 20.01.2008, 
TOP 8.2.1 
 
Frage 1: 
 
Ist ein Umbau überhaupt schon geplant? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Der Umbau ist noch nicht geplant. 
 
 
Frage 2; 
 
Welche Verkehrsführung wäre favorisiert: 
 
 a) mehrstufige LSA-Regelung? 
 b) großer Kreisverkehr? 
 c) kreuzungsfreie Unter- oder Überführung? 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Zur Zeit wird ein Verkehrsgutachten erstellt, in dem eine detaillierte kreuzungsfreie und 
eine lichtsignalgeregelte Variante untersucht werden. 
 
 
  
 


